

Faire détecter ses périphériques après le démarrage de Windows

Date de dernière mise à jour : 27/06/2007 à 19:36

Source : <http://www.vulgarisation-informatique.com/faq-371--detection-automatique-peripheriques.php>.

Distribution interdite sans accord écrit d'Anthony ROSSETTO (<http://www.vulgarisation-informatique.com/contact.php>)

Vous avez un périphérique (modem par exemple) et vous avez oublié de le brancher avant le démarrage de Windows ce qui fait que celui-ci n'est pas détecté. Pour ne pas avoir à redémarrer Windows, téléchargez [devcon](#) qui est un petit programme permettant de redétecter le matériel.

Créez ensuite un raccourci vers devcon en ligne de commande. Pour ce faire, faites un clic droit sur le bureau et cliquez sur **Nouveau, Raccourci**. Le raccourci doit pointer vers devcon.exe et être doté d'un paramètre rescan.



Pour l'exemple le programme se trouve sur le bureau. Mais vous pouvez choisir un autre dossier. Lorsque vous cliquez sur le raccourci, une fenêtre DOS s'affichera puis se fermera. Votre périphérique devrait normalement être détecté.

Source : <http://www.vulgarisation-informatique.com/faq-371--detection-automatique-peripheriques.php>.

Distribution interdite sans accord écrit d'Anthony ROSSETTO (<http://www.vulgarisation-informatique.com/contact.php>)